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Plan du webinaire – Webinar Plan 

Le webinaire sera enregistré - This webinar will be recorded. 

11:00 – 11:03 ET Message par Melanie Rock, Calgary, Canada

Message by Melanie Rock, Calgary, Canada

11:03 – 11:05 ET Introduction par Hélène Carabin, Montréal, Canada

Introduction by Hélène Carabin, Montreal, Canada

11:05 – 11:10 ET Présentation by Arne Ruckert, Ottawa, Canada

Presentation by Arne Ruckert, Ottawa, Canada

11:10 – 11-25 ET Présentation par Phaedra Henley, Kigali, Rwanda

Presentation by Phaedra Henley, Kigali, Rwanda

11:25 – 11:40 ET Présentation par Jennifer Hegewisch-Taylor, Mexico, Mexico

Présentation by Jennifer Hegewisch-Taylor, Mexico, Mexico

11:40 – 12:00 ET Période de discussion, modérée par Melanie Rock, Calgary, Canada

Discussion period, facilitated by Melanie Rock, Calgary, Canada



Mission du Réseau Une Seule Santé (USS)
Mission of the Global Health One Health Network (G1HN)

Le Réseau USS est un réseau interdisciplinaire de mise en pratique de la recherche visant 
à renforcer le leadership du Canada dans l'amélioration de la gouvernance mondiale des 
maladies infectieuses (MI) et de la résistance antimicrobienne (RAM). Le réseau réunit 
des chercheurs et des utilisateurs de connaissances issus des sciences sociales ainsi que 
des sciences de la santé humaine, animale et environnementale afin de développer une 
approche transdisciplinaire de type « Une Seule Santé » pour la gouvernance des MI et de 
la RAM aux niveaux mondial, national et local.

Global 1HN is an interdisciplinary research-to-action network which aims to 
strengthen Canadian leadership in improving the global governance of infectious 
diseases (IDs) and antimicrobial resistance (AMR). The Network brings together researchers 
and knowledge users from the social sciences as well as human, animal, and environmental health 
sciences to develop a transdisciplinary One Health approach to ID and AMR governance at global, 
national, and local levels.​



Structure organisationnelle – Organisational Chart



Plateformes facilitatrices de recherche
Research enabling platforms (REPs)


